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Antragstext 
Resolution 
Die Oestrich-Winkeler Stadtverordnetenversammlung begrüßt, dass es ab dem Fahrplan 2018/2019 im 
Dezember vier Direktverbindungen zur Hauptverkehrszeit aus dem Rheingau nach Frankfurt ohne Halt am 
Wiesbadener Hauptbahnhof geben soll. 
 
Die Oestrich-Winkeler Stadtverordnetenversammlung fordert aber gleichzeitig, dass die Anzahl der 
Direktverbindungen erhöht und diese nicht wie bisher vorgesehen in Eltville, sondern in Lorch oder Kaub 
starten und enden sollen.  
 
Die zuständigen Gremien und Funktionsträger auf Kreisebene werden aufgefordert, diese Forderung 
gegenüber der Geschäftsführung des Rhein-Main-Verkehrsverbundes geltend zu machen und die dazu ggf. 
erforderlichen Beschlüsse zu treffen. 
 
 

Begründung 
Viele Pendler mit Berufsort Frankfurt am Main nutzen mittlerweile die VIAS. Eine schnelle Direktverbindung 
vom Rheingau nach Frankfurt ohne Halt am Wiesbadener Hauptbahnhof ist deshalb begrüßenswert. Nicht 
akzeptabel ist allerdings, dass diese schnelle Direktverbindung nur den Pendler/innen ab Eltville zugute 
kommen soll. 
 

Finanzielle Auswirkungen 
 
 
 
Oestrich-Winkel, 03.09.2018 
 
 
Carsten Sinß, Fraktionsvorsitz 
 




